

MESA DEL DEPORTE

FORO LOCAL DEL DISTRITO DEL PUENTE DE VALLECAS.

ASISTENTES

Inés Melgar García (Vecina).
José M^a Casares Esteban (AD Madrid Sur).
Manuel Martínez Lázaro (F.D. Entrevías-Pozo)
Fernando Bueno Valencia (CDV).
José A. Martín García-Mangas (ADEPO).
Juan Francisco García Fernández (Vocal Vecino)
Fernando Sánchez Navarrete (Asoc. Petanca Vallecas)
Francisco Gañan (Vocal Vecino)
Javier Piñero Izquierdo (Secc. De. Del Pozo)

AUSENTES JUSTIFICADOS

José Luis Sánchez Sánchez (Vecino)
José M. Pando Collado (CD El Árbol)
José Manuel Moreno García (CD Nuevas Plomeras)
David Canseco Peiro (CD El Árbol y ADEPO)
Miguel Medina (Juventud Madrid)
Marcos Sánchez Presa (Vecino).
José Luis Martín Martín (Vecino).
Francisco Moreno Hernaz (AD Sporting Union M.)
Javier Sevilla Martínez (Vecino).
Enrique Montañés Martín (CDV).
José Manuel Carrasco (Club de Tenis Carlos Solé).
José Manuel González (AD Cosmos Huracán).
Luis Perales (CD Petanca)
Libertad Jiménez Moreno (Vocal Vecino).

INVITADOS

Luis Miramón (Vicepresidente del Foro Local)
Laura de Diego (Dinamizadora del Foro Local)

ACTA Nº 07 / 2017.

**Fecha de la Reunión
11 de Julio de 2017.**

En Madrid, a 11 de Julio de 2017, siendo las 18,00 horas, en la sala de Plenos de la Junta Municipal del Distrito del Puente de Vallecas, sita en Avda. de la Albufera, 72; previa convocatoria realizada al efectos por el Portavoz de la mesa, en tiempo y forma, se da comienzo a la reunión; haciendo uso de la palabra Manuel Martínez, que ejerce las funciones de Portavoz de esta Mesa, para presentar el Orden del día. Que es el que consta a continuación:

El Orden del día que se ha de tratar en la reunión es el siguiente:

- 1º Lectura y Aprobación, si procede del acta Nº 06/2017 de fecha 06/06/2017.
- 2º Información sobre la situación derivada de las obras de Payaso Fofo.
- 3º Información y propuestas a elevar al Pleno de la Junta Municipal.
- 4º Varios (si los hubiere).

MESA DEL DEPORTE

FORO LOCAL DEL DISTRITO DEL PUENTE DE VALLECAS.

Punto 1º del orden del día; Lectura y Aprobación, si procede del acta N° 06/2017 de fecha 06/06/2017. **Es aprobada por Unanimidad.**

A continuación, se cede la Palabra al Vicepresidente del Foro local del Distrito del Puente de Vallecas-Luis Miramón_ que procede a dar una breve explicación sobre el funcionamiento tanto de la Comisión Permanente, como del Foro local, animando a los asistentes a seguir trabajando para la consecución de nuestros objetivos, así como para fortalecer el tejido asociativo y participativo de nuestro distrito.

Por parte del Portavoz de la Mesa se agradece la presencia, tanto de Luis, como de Laura, indicando que sin la ayuda de la Dinamizadora, nuestro trabajo sin duda sería más difícil de ejecutar; y a su vez también para agradecer las palabras del Vicepresidente del Foro, indicando que esta mesa, está comprometida con el desarrollo de un verdadero canal de la participación en nuestro ámbito de intervención.

Punto 2º del orden del día; El portavoz de la Mesa, toma la palabra para informar sobre las repercusiones que estas obras están generando, incluso a entidades que inicialmente no se tendría que ver afectadas, tal es el caso de SOS Vallecas, que de modo indirecto se ha visto inmerso en una, en mi opinión lamentable y vergonzosa intervención del director de payaso Fofo, acusando esta entidad de insolidaria; cuestión esta que en modo alguno se ha de tolerar, por ser totalmente incierta, tal y como nos trasladan los compañeros de SOS Vallecas; tras este episodio, se nos ha dado traslado de que esta situación ha quedado aclarada.

A continuación se cede la palabra a Fernando del CDV, para que nos explique la situación en la que se encuentran tras las diferentes actuaciones y reuniones llevadas a cabo.

Se nos informa que globalmente los problemas que se generaron al CDV con las obras de payaso Fofo, están prácticamente resueltos, con la propuesta que realizamos en la última reunión con la Junta-Ampliación del horario diario en una hora-además de implementar otras medidas en el colegio público Virgen del Cerro, y el cerramiento de pista en el polideportivo de Palomeras; además se podrá concentrar, prácticamente todo el baloncesto en el polideportivo de Palomeras; surgen otras dificultades a solventar en concreto con la sección de balonmano en el polideportivo de la Elipa; y también se ha podido concretar que el equipo de Baloncesto femenino pueda competir en el Alberto García.

Todos los asistentes nos alegramos de que se haya podido dar una solución a las necesidades del CDV, si bien nos gustaría que la solución al cierre temporal del Payaso Fofo fuese del mismo tenor para todos aquellos usuarios individuales que también merecen nuestra preocupación.

Punto 3º del Orden del día; Con respecto a este punto y dado que nos encontramos al borde de iniciarse el periodo vacacional y que para el próximo pleno (septiembre) no estaremos en condiciones de presentar nuestras proposiciones al pleno, ya que las anteriormente trasladadas a la Comisión Permanente no pudieron ser trasladadas al pleno de la Junta, ya que no se ajustaban al Reglamento de funcionamiento del Foro Local y dada su complejidad, se realiza una propuesta, consistente en aprovechar el

MESA DEL DEPORTE

FORO LOCAL DEL DISTRITO DEL PUENTE DE VALLECAS.

periodo vacacional para que en la primera reunión del mes de Septiembre puedan ser tratadas y elevadas a la Comisión Permanente y a su vez se puedan elevar al Pleno de la Junta, si bien todos los asistentes, consideran apropiado el trabajar en este sentido dando se el acuerdo para que el Portavoz de la mesa del deporte pueda preparar el contenido de las iniciativas que se crean convenientes para conseguir conocer y tratar de situar las fechas en las que se han de desarrollar los proyectos aceptados y que aún no han sido iniciados.

4º Punto del Orden del día, Varios.

En este Punto, se informa por parte del José M^a Casares de la Agrupación Deportiva Madrid Sur, que se está trabajando en colaboración con otras entidades en varios proyectos que se enmarcan en su perfil más Social y de los cuales, una vez se vayan concretando nos serán trasladados a esta Mesa del Deporte.

Por parte de Juan Francisco García, vocal vecino por el grupo político de Ciudadanos se ha realizado una pregunta al Concejal Presidente, sobre el Fútbol Sala y sus dificultades para realizar su práctica en nuestro distrito, indicando que la propuesta ha sido recogida para su tratamiento por parte de la Junta Municipal.

Por parte de José A. Martín (Mangas) se plantea que se haga entender tanto a la Junta Municipal, como al resto de los organismos y entidades que puedan intervenir en el desarrollo de nuestras propuestas e iniciativas que es imprescindible el poder obtener respuestas concretas ya que con ello evitaremos que se puedan producir situaciones de frustración y con ello el abandono de este marco de actuación.

Por parte del portavoz de la mesa del deporte, se informa que hay un tema sobre el que deberemos incidir en el futuro y que no es otro que el de ser este grupo de trabajo, el referente a nivel de la junta municipal, para todos aquellos aspectos que tengan que ver con el deporte en nuestro distrito, sea cual sea el contexto en el que se produzca.

De igual modo y antes de finalizar esta reunión, se informa que en el futuro deberemos ver cómo actuar y tratar de revitalizar la competición municipal, en aquellas especialidades en las que, por desgracia se están produciendo cada temporada un número inferior de equipos y con ello languidece la competición municipal.

Y siendo las 20,15 horas se levanta la sesión en el lugar y fecha anteriormente indicados; quedando emplazados todos los asistentes para la próxima reunión de esta Mesa según, lo indicado en el calendario, pendiente de establecer el lugar en el que se realizará la próxima sesión.

